

Cuba mise sur ses propres efforts pour progresser en matière de développement

Image not found or type unknown



Photo: PCC

La Havane, 19 avril, (RHC)- «Cuba entend faire face avec ses propres efforts aux tâches essentielles pour son développement», a signalé ce lundi le nouveau premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

«L'objectif est d'y parvenir dans les meilleurs délais et avec le moins de dépendance extérieure possible, a-t-il ajouté dans son premier discours après avoir accédé à ce poste au sein du parti, qui le place au sommet de la nation caribéenne, dont il est le chef d'État.

Grâce à ces prémisses, Miguel Díaz-Canel a déclaré que son pays entendait produire les aliments dont il a besoin.

Il a expliqué que le gouvernement révolutionnaire entend également développer le potentiel touristique, atteindre l'efficacité dans le processus d'investissement, faire face aux défis énergétiques, aux exigences du marché intérieur et améliorer la qualité des services à la population.

Il a assuré que le projet politique cubain est novateur et stimulant malgré l'hostilité des États-Unis.

Il a reconnu que les programmes économiques des cinq dernières années n'avaient pas eu les résultats escomptés. «Il serait impardonnable de ne pas corriger les erreurs; nous avons rectifié et il est essentiel de continuer à le faire», a-t-il signalé.

Miguel Díaz-Canel a ajouté que malgré les difficultés, l'économie a progressé et a démontré son potentiel.

«Cuba a montré comment les politiques publiques, la gestion gouvernementale, la participation des scientifiques et de la population peuvent avoir des résultats face à la pandémie de Covid-19», a-t-il déclaré.

«La principale force est l'unité, tout ce qui nous unit. Nous défendrons l'unité sans discrimination, sans laisser place aux préjugés ou aux dogmes » a relevé Miguel Díaz-Canel dans le discours de clôture du 8e congrès du PCC.

Il a estimé que la continuité générationnelle fait partie de cette unité et appelé à distinguer les jeunes en tant que gestionnaires des transformations en cours.

Le premier secrétaire du PCC a confirmé que la tâche principale du parti est la défense de la révolution et du socialisme afin de « créer un monde plus juste et plus équitable».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254603-cuba-mise-sur-ses-propres-efforts-pour-progresser-en-matiere-de-developpement>



Radio Habana Cuba